
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig schlägt vor, den Antrag zurückzustellen bis man 
weiter im Verfahren voran geschritten sei, da man ansonsten vergaberechtliche Probleme 
bekomme. Wenn der Antragsteller einverstanden sei, nehme man den Antrag zur Kenntnis und 
komme auf den Rat mit konzeptionellen Vorschlägen zu, wenn es soweit sei.  
 


